

Hildegardis-Schüler beim Rahmenprogramm zum Klimapilgern aktiv

Vom 13.09. -28.11.2015 sind Pilger von Flensburg nach Paris zur Klimakonferenz unterwegs.
Am Freitag, dem 23.10.2015 war Hagen Station auf dem Weg.



Um den Klimaschutz in Hagen präserter zu machen, fand ein Rahmenprogramm statt, an dem sich junge Klimabotschafter der Schule gleich dreimal beteiligt haben.

Am Montag, dem 19.10.2015 haben sie zur Eröffnung der Karikaturenausstellung „Glänzende Aussichten“ im Vortragssaal der Sparkasse ihre Klimabotschaft vorgetragen und auf die Aktion „Plant for the Planet“ aufmerksam gemacht.



Am Freitag, während der Pause der Klimapilger in der Kreuzkirche in Hagen-Vorhalle, haben Schülerinnen die „Gute Schokolade“ zum Verkauf angeboten, die ein faires und klimaneutrales

Produkt der Aktion „Plant for the Planet“ darstellt, und somit auch hier auf die Kinderorganisation aufmerksam gemacht.



Zum Abschluss der Klimawoche in Hagen fand am Sonntag, dem 25.10.2015 ein Jugendgottesdienst in der Johanniskirche statt.

Auch hier waren die Klimabotschafter beteiligt.



Nach dem Gottesdienst haben sie im fairen Cafe ihre selbst hergestellten Cocktails aus fairen Zutaten angeboten.



An der Hildegardis-Schule gibt es übrigens bereits 20 von „Plant for the Planet“ ausgebildete Klimabotschafter.